
Planungsamtsleiter Dr. Sarikaya berichtete, der Behindertenbeauftragte der Gemeinde Much 
habe die Verwaltung gebeten, die Themen „Inklusion“ und „Barrierefreiheit“ bei diesem 
Kreiswettbewerb besonders zu berücksichtigen. Dies habe die Verwaltung zugesagt. Daher 
werde er der Kommission empfehlen, diese beiden Punkte in die Bewertung mit einzubeziehen. 
 


